



La Cámara de Diputados se prepara con obras para recibir a los legisladores



El 1 de septiembre comienza la próxima legislatura en la Cámara de Diputados, por lo que ya preparan el recinto de San Lázaro con obras, remodelaciones, mantenimiento, limpieza e instalación de nuevo equipo para recibir a los diputados.

En los primeros tres meses del año, el Palacio Legislativo ha gastado más de 60 millones de pesos en acciones de infraestructura, como seguir con la construcción de un nuevo edificio, continuar con los últimos detalles del puente que atraviesa Avenida del Congreso de la Unión para unir la Antigua Garita con San Lázaro, así como obras de mantenimiento de pasillos, elevadores y cambio de vidrios.

Una de las acciones que se realiza en San Lázaro es la construcción de un nuevo edificio, el cual será el "J"; éste se construye donde antes se encontraba el estacionamiento 4, que es cerca de la calle Sidar y Rovirosa.

Para esta edificación se han gastado más de 200 millones de pesos desde 2023, pero sólo en lo que va del año llevan 16.4 millones de pesos para diversas obras, como excavación, cimentación, instalación eléctrica, instalación hidráulica e impermeabilización.

<https://politica.expansion.mx/congreso/2024/07/04/camara-de-diputados-se-prepara-para-recibir-a-legisladores>